



Por telegrafo

Exportación uvera Campaña de 1911

De Política

Los nuevos concejales

El "Diario Oficial" anuncia que se han amplado hasta veinticuatro el número de concejales que han de vacar en el Ayuntamiento de Madrid...

Lo de Cullera

El diputado republicano por Valencia, señor Azzati, ha dirigido un extenso telegrama al Presidente del Consejo de ministros...

Dictamen médico

Hoy ha recibido el Gobierno el informe íntegro emitido por los médicos civiles y militares, encargados de reconocer á los presos con motivo de los sucesos de Cullera...

MELILLA.

Primo de Rivera

Cablegramas de Melilla dicen, que hoy regresará á la península al hercólico coronel don Miguel Primo de Rivera...

De todas partes

Pueblos satisfechos

Dicen de Navarra que allí ha producido excelente efecto en la opinión la noticia de los acuerdos adoptados por los senadores y diputados de aquella región...

Para la Policía

El Subsecretario de Gobernación, ha dirigido un despacho-circular á los gobernadores interesados en la adhesión del personal de la Policía á sus órdenes al Montepío que se trata de fundar...

Presos en libertad

Despachos de Valencia dan cuenta, de que han sido puestos en libertad diez y siete de los presos con motivo de los sucesos de Cullera...

Las diputaciones

Dicen de Valladolid que han terminado las sesiones de la Asamblea de Diputaciones, designándose una Comisión que irá á Lisboa el ilustre republicano don Melquíades Álvarez...

de las conclusiones de la apertura de un centro escolar, español.

También se ha designado una Junta permanente para que estudie los asuntos que afecten á todas corporaciones provisionales.

Obreros sublevados

Despachos de La Coruña, dan cuenta de que en Muros, pueblo de aquella provincia, se han sublevado los obreros para protestar del empleo de tarrafas.

Los manifestantes se dirigieron en actitud amenazadora á una de las fábricas apereñola furiosamente.

Los empados rechazaron la agresión á tiros, librándose un verdadero combate del que afortunadamente parece que no han resultado víctimas.

La Guardia civil, después de inauditos esfuerzos, pudo disolver á los protestantes.

Se teme que se reproduzcan los desórdenes.

Coñización

Table with 2 columns: Category and Value. Interior: 83 95, Fin corriente: 83 95, Fin próximo: 84 25, Amortizable: 00 00, Nuevo amortizable: 101 65, Cédulas hipotecarias al 4 por 100: 101 20, Acciones del Banco: 458 50, Tabacos: 299 00, Francos: 9 05, Libras esterlinas: 00 00

Extranjero

Lo de Marruecos

Dicen de Londres, que la mayoría de los periódicos británicos, se ocupan en lugar preferente del problema marroquí y muy especialmente de las futuras negociaciones franco-españolas.

Hablando del particular escribe el gran diario londinense "Daily Mail", que tiene la convicción de que Francia procederá generosamente con España y que ésta al mantener la tranquilidad en el Rif pagará de manera suficiente las garantías que asegura el acuerdo franco-alemán á los intereses españoles en el resto de Marruecos.

Francia reacciona

A medida que va conociéndose el texto del acuerdo franco-alemán en la batallona cuestión de Marruecos, va operándose una visible reacción en la opinión francesa y el lenguaje de los periódicos es menos violento al hablar de la intervención de España en el imperio del Magreb.

A "Le Journal", le parece ahora equitativo, que España conceda composiciones á Francia, por la libertad de acción que le queda en virtud del acuerdo franco-alemán.

Hace observar que Francia debió á su tiempo percatarse de que la ocupación de Alcázar y Larache era contraria al convenio de 1904 y termina reconociendo que es hoy cuestión de dignidad para España el mantener dichas plazas.

Ultima hora

España en Portugal

El sábado próximo marchará á Lisboa el ilustre republicano don Melquíades Álvarez, que irá á la capital portuguesa á presidir el acto solemnísim

Visita á los cementerios

Durante toda la tarde se han visto animadíssimos los cementerios, continuando hasta bien entrada la noche.

En la Basílica de Atocha ha sido extraordinaria la concurrencia que ha ido á tributar un recuerdo á los hombres ilustres enterrados en aquel panteón.

Las tumbas de los que fueron glorias de la patria, veíanse en su mayoría sin luces y sin flores ni coronas, dando idea tristísima del abandono en que se les tiene.

Fuego en un panteón

En el Sacramento de San Justo, donde tiene su panteón la familia del señor Canalejas, ha ocurrido esta tarde un accidente, que por fortuna no ha tenido la gravedad que en un principio se creía.

El panteón se hallaba cubierto materialmente de coronas, flores y luces.

Próximamente á las once de la mañana las luces prendieron una de las coronas y en pocos momentos todo quedó convertido en imponente hoguera, produciéndose la natural alarma.

Avisadas las autoridades enviaron inmediatamente á la Sacramental varias parejas de la Guardia civil y personal de bomberos; pero cuando estos llegaron había sido extinguido el incendio, después de destruir todas las alfombras que cubría el piso y unos banquillos de madera.

Telegrafía sin hilos

La Sociedad Marconi, de Londres, ha llegado á un arreglo altamente favorable con el Sindicato Lodge Muirhead, cuyas patentes pasan á pertenecer á la Marconi. En cambio la misma Sociedad Marconi ha demandado ya ante los Tribunales ingleses á los señores Siemens Brothers y Compañía Limited, por infringir las patentes Marconi al hacer uso del sistema Telefunken. Sabido es que los Tribunales ingleses han dado ya completa razón á la Compañía Marconi en un pleito en que se discutió á fondo la validez y exclusiva de la patente única y esencial de la telegrafía sin hilos.

SANCHEZ ORTIZ

Resumen de la exportación por mercados

Table with 3 columns: MERCADOS, BARRILES, MEDIOS. Lists various markets like Liverpool, Hull, Newcastle, Bristol, Cardiff, Buenos Aires, etc., with corresponding values.

Main shipping schedule table with columns: VAPORES, DESTINOS, BLES., M., CONSIGNATARIOS. Lists ship names, destinations like Suma anterior, Magdeburg, Prinsipesa Latitia, etc., and consignees.





